

観光事業について

【内容】

田辺市は、南部から白浜まで共同での観光事業をもっと盛んにすれば良いと思います。白浜までの観光は大阪から日帰りでできます。途中の道路に大型のドライブインの設置や緑地化が必要だと思いたすがいかがでしょうか。

【回答】

田辺市では、合併に伴う広大な市域の観光振興はもとより、白浜町、すさみ町などの西牟婁郡との南紀エリア、また隣接の新宮市、那智勝浦町等熊野エリアにおいても、熊野地域活性化に向け協働で観光事業を行っています。なお、みなべ町をはじめとする日高地方の市町村とは県の観光事業において、共に観光宣伝やプロモーションなどの事業に参画し取り組んでいるところです。

また、大型ドライブイン設置や緑地化のご提言につきましては、高速道路サービスエリアや一般道における民間のコンビニエンスストア等が一定の充足をみているところですが、観光情報や地域産品を提供できる施設の必要性については検討が必要と考えています。なお、緑地化については、白浜までのメインルートである国道 42 号の空地部分は積極的な美化活動が市民活動団体と国土交通省の協働で行われ、四季折々の花の植栽で観光客の皆さんの目を楽しませていただいています。市としては、平成 19 年度高速道路田辺インター供用開始に伴う観光案内設備について、観光客の利便性や景観等を十分に検討し、熊野の入口にふさわしい整備を行っていきたくと考えております。

(担当：観光振興課)